



並木中等story

令和2年11月19日号

ふと気付くと自分Firstになっている

皆さんは、自分自身を振り返って、自分勝手、自己中心、自分firstになっていたと気付いたことはありませんか。私は何度となくあります。話をする人がいつの間にか居なくなって気付いた時や、同僚に指摘されて気付いた時もあります。「どうしてこうなるのか。」と悩みもしました。



ある和尚さんに「誰もそのようなものだよ。気付いただけ偉いものだ。」と言われた記憶があります。人は順調に進んでいる時こそ、有頂天になり、周りが見えなくなるそうです。そのようにならないためにも「時々自らを振り返って、謙虚な姿勢を取り戻さない。」とも話されました。

私は、今でも“自分first”になっている自分に気付き、反省をします。生きることは楽しいこともありますが、難しいこともあるものです。

祝 《令和2年度第10回茨城県ローズ杯 高校生英語ディベート大会 準優勝》

令和2年度第10回茨城県ローズ杯高校生英語ディベート大会で、本校が準優勝しました。12月下旬に開催される、全国高校生ディベート大会に出場が決定しました。おめでとうございます。